

Perdió ampliamente el Euskalduna

El Diario Vasco, [1947-03-20].

Prometía dificultades el encuentro de Michelin, pero la actuación del árbitro sumó otras de carácter poco deportivo, endosándonos el Sr. Salvador (modesto émulo de su colega Santullano) un 6-1 injusto a todas luces. De ahí que sorprendiera el resultado a quien no presencié el encuentro y tuvo la paciencia de aguantar a pié firme 90 minutos de un arbitraje deplorable.

El primer gol que favoreció a los del cemento poco después de poner la pelota en juego, fue obra del interior izquierda. No vio sin duda el Sr. Salvador el descarado manotazo que colocó el esférico a los pies del autor del tanto para conseguirlo. El segundo fue logrado de penalty, injustamente cometido. Vino luego el único que lograra nuestro conjunto, terminando 2-1 esta primera mitad, caracterizada por un ligero dominio del Euskalduna.

En el segundo tiempo se unieron la desgana que la desmoralizadora tarea del árbitro produjo entre nuestros muchachos con las poco felices intervenciones del defensa izquierdo para que el Añorga, en acertada actuación de la delantera, lograra cuatro más a nuestra costa.

Gracias, Salvador!